

Dienstag, 4. April 2017

**AKTION**

# Gelungener Ernstfall für die Miniköche

Chams Kochnachwuchs verblüffte den CSU-Arbeitskreis Hochschule und Kultur mit allerlei Leckereien und perfekter Präsentation.

Von Gerd Kienberger

03. April 2017 06:15 Uhr



Die Mini-Köche trumpten auf. Foto: cki

CHAM. Während die mehr als 50 Mitglieder und Gäste des CSU Arbeitskreises Hochschule und Kultur im Foyer des Technologie Campus in der Badstraße referierten und diskutierten, bereiteten 20 Miniköche unter der Anleitung ihres Teamleiters Werner Heizler und der Tutorin und sowie Ausbildungsbeauftragten des Bayerischen Hotel- und Gaststättenverbandes, Manuela Heizler, den Saal für den gewünschten warm-kalten Mittags-Steh-Imbiss vor.

Zur Mittagszeit bildeten die Chamer Miniköche ein Spalier und begleiteten die sichtbar beeindruckten Gäste in den Saal. Hochschulpräsident Peter Sperber zeigte sich von der Initiative „Miniköche“ begeistert und fand lobende Worte wie andere auch und stellte fest: „So etwas Tolles habe ich noch nicht mal in München gesehen oder erlebt.“ Neu für die inzwischen selbstbewusst gewordenen Minis, die bereits bei Veranstaltungen in Berlin und Bad Kötzting mit dem fachgerechten Einsetzen kalter Vorspeisen bereits Erfahrung sammeln konnten, standen an diesem Tag hinter den Büffets, wo sich die Gäste sowohl am kalten als auch am warmen Buffet selbst abholen konnten. Heute galt es für die Miniköche die gewünschten Speisen, wie schweinhaxenscheiben mit Krautfleckerl und Knödel sauber auf vorgewärmten Tellern anzurichten. Suppe und Desserts hat Küchenchef Werner Heizler bereits portionsweise hergerichtet.

Neben einem Tafelspitz-Lolli mit Meerrettich konnten die Gäste zwischen Leberkäse- und Miniburgern, einem Thai Gemüse-Curry mit oder ohne Geflügel sowie Wraps mit Salaten wählen. Eine Gruppe Miniköche backte vor den Gästen wirklich frische Waffeln, wieder andere übernahmen den Getränkeservice oder räumten die Tische ab.

Dass Abläufe und Zusammenarbeit so gut funktionieren hängt vor allem von Fleiß und Verantwortung der jugendlichen Miniköche ab. Am Samstagnachmittag wurden die jungen Leute mit dem wohl verdienten Lob und Beifall bedacht.

Und der Schirmherr der Miniköche MdL, Dr. Gerhard Hopp, selbst Mitglied im Arbeitskreis Hochschule und Kultur, freute sich riesig für seine Schützlinge, die an diesem Tag den Landkreis in bemerkenswerter Weise vertreten haben. (cki)

[ZUR STARTSEITE](#)

Die Kommentarfunktion steht exklusiv unseren Abonnenten zur Verfügung. Als Abonnent melden Sie sich bitte an oder registrieren Sie sich. Alle anderen Nutzer finden preiswerte Angebote in unserem Abo-Shop.

[Anmelden](#)

[Registrieren](#)

[Zum Abo-Shop](#)

